

Februar 2021

# VG

# Nachrichten

## Zwei Jahre Aßlinger Auto-Teiler (AAT)



Aßling



**fahren und nicht reparieren  
teilen und nicht besitzen**

Vor zwei Jahren gründeten sechs BürgerInnen zusammen mit der „VG Aßling“ den Verein der Aßlinger Autoteiler. Inzwischen nutzen schon 18 Mitglieder das neue Mobilitätsangebot. Der AAT ist Teil einer Vereinigung aller Carsharing-Vereine. Daher können die Aßlinger Mitglieder auch Autos aus Grafing und Vaterstetten nutzen. Das Angebot des Vereins reicht vom Kleinwagen über Elektroautos bis zum Kleinbus oder Lieferwagen. In Aßling stehen derzeit ein Opel Agila (Standort Rathausparkplatz) und ein Daihatsu Materia in der Möslstraße zur Verfügung.

Der AAT ist ein Verein und kein kommerzieller Carsharing-Anbieter. Das bedeutet, die Mitglieder zahlen keine monatlichen Beiträge und alle Personen mit Führerschein, die dem Haushalt des Mitglieds angehören, können die Fahrzeuge nutzen. Dazu buchen sie einfach online das gewünschte Auto.

Wer den Verein kennenlernen möchte, ist beim AAT-Stammtisch immer herzlich willkommen – beim nächsten Mal treffen wir uns leider nur digital.

### Erster digitaler Stammtisch

am Dienstag, 9. Februar, um 19 Uhr unter:

<https://meet.ffmuc.net/AAT-Stammtisch-20210209>

**Nutzen Sie diesen Link und lernen Sie den AAT kennen!**

(Zur Teilnahme und Softwareinstallation sind keine privaten Daten nötig.)

Weitere Informationen auf: [www.aatev.de](http://www.aatev.de)

Ihre Fragen beantworten wir auch gerne per E-Mail:  
[info@aatev.de](mailto:info@aatev.de)



Emmering



Frauenneuharting



Die Vorstandsmitglieder sind stolz darauf, dass der Verein langsam, aber stetig wächst. Von links: Peter Henne, Konrad Eibl, Hubert Möllmann und Angela Spieker